

Llama AN a cerrar filas por persecución política

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente del PAN, Marko Cortés, condenó la persecución política de la que han sido objeto diversos miembros del partido en los Gobiernos de Morena.

Señaló que no sólo se trata de Christian Von Roehrich, ex delegado de Benito Juárez, sino que también hubo persecución política contra el ex candidato presidencial Ricardo Anaya; el ex Gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca; quien fue desaforado por la Cámara de Diputados; y en Veracruz, el dirigente del partido, Tito Delfin, detenido por el Gobierno de Cuitláhuac García.

El dirigente advirtió que el País se encuentra en riesgo ante la embestida autoritaria de Morena y sus gobernantes, quienes consideran que la justicia está a su servicio.

Durante la instalación del nuevo Consejo Nacional, Cortés llamó a los panistas a cerrar filas y apoyar a Von Roehrich, actual coordinador de los diputados de la Ciudad de México, acusado de actos de corrupción en la construcción de edificios habitacionales en esa demarcación.

"Este Gobierno nos persigue, nos amedrenta, nos quiere callar, nos quiere debilitar, y por eso lo tenemos que decir con mucha claridad, sin titubeos: aquí sí, en casa sí, con los del PAN sí, si tocan a uno nos tocan a todos y salimos juntos a cuidarnos como partido, a cuidar a nuestros liderazgos", manifestó en el evento realizado en la sede partidista. El llamado de apoyo fue pedido sin la presencia del diputado local, a quien le han girado una orden de aprehensión. En cambio, estuvo presente el coordinador de los diputados federales, Jorge Romero, también ex delegado de Benito Juárez, pero contra quien no se han emitido acciones legales.

"No debemos permitir que su intento de convertir a México en un País autoritario se concrete; en el PAN seguiremos siempre dando la lucha como partido, en nuestros gobiernos estatales, municipales, en las cámaras federales y locales con todas nuestras fuerzas, por detener esta embestida autoritaria.

"Estamos nosotros convencidos que nuestro deber es defender las libertades de cada mexicano y cada mexicana, porque atendemos el mandato ciudadano y porque estamos convencidos de que sí hay de otra para mejorar la vida de las familias en este País", aseguró el dirigente.

Consideró que la tal cacería en contra del PAN es producto de la "valentía" del partido para combatir los desgobiernos de Morena.

"Por eso cuenta Christian Von Roehrich con toda la solidaridad del Partido Acción Nacional; la persecución se da porque saben que ya perdieron la Ciudad en 2024", señaló, sin citar las acusaciones contra el coordinador parlamentario por las violaciones en los reglamentos de construcción para ampliar pisos donde no están permitidos.





Marko Cortés y otros liderazgos panistas participaron ayer en la instalación del Consejo Nacional del partido.



■El Consejo, conformado por 300 integrantes, diseñará estrategias rumbo a las elecciones de 2023 y 2024.